Quand les généalogistes viennent ripailler au pays de Lafayette

Qu'ils soient résidents de Haute-Loire ou d'ailleurs en France, ils étaient plus de quarante jeudi de l'Ascension à se présenter au restaurant La Crèche à La Chomette près de Paulhaguet, venus d'Alsace ou du Bordelais, de Bretagne ou des rivages méditerranéens, mais tous avec un dénominateur commun, des origines dans notre département de la Haute-Loire qui parfois remontent à plusieurs siècles. Tous sont affiliés à la liste d'entraide qui dépend du site Geneal43.com, un site créé il y a plus de dix ans par Brigitte Dumas, présidente de l'association "Généalogie 43" qui offre gratuitement à ceux qui veulent découvrir leur histoire la possibilité d'obtenir une foultitude d'informations sur les éléments indispensables pour



Florence Beaume et sa maman fières de présenter les arbres papiers remis par Généalogie 43.

identifier et situer leurs racines. Un site que tous les bénévoles enrichissent à longueur d'année et qui vous invitent à venir les rencontrer lors d'un salon les vendredi et samedi suivant l'Ascension pour apporter aide et conseils aux visiteurs.

Le repas qui se tient le ieudi de l'Ascension est avant tout destiné à permettre aux membres qui collaborent toute une année pour faire évoluer la base d'informations aux six coins de l'hexagone uniquement par internet, de se retrouver pour une journée amicale de franche camaraderie. Et cette année à La Chomette, le repas était à la hauteur de la qualité du Général icône du Pays. Comme la gratuité et la générosité sont la marque caractéristique de Généalogie 43, l'arbre généalogique de Mathieu Perray et Florence Beaume, les tenanciers du restaurant "La Crèche", leur a été offert en version papier sur six générations, en version CD pour l'ensemble des éléments collectés (photos d'actes...) en présence de Marie-Madeleine, maman de Florence Beaume visiblement très émue.

